

報道機関各位

カンボジア王国と覚書を締結しました！

10月30日～31日にかけて、武内市長がカンボジアを“初”訪問しました。

北九州市とカンボジア王国との更なる信頼関係の深化及びカンボジア王国内の水道分野の持続可能な開発(カンボジア版SDGs)の促進を目的とした覚書を締結しました。

この覚書により、カンボジア王国側は一層の水道普及、北九州市側は海外水ビジネスへの日本企業の参入の機会創出が期待されます。

また、関係機関へ表敬訪問を行い、北九州市が計画段階から関与した浄水場や下水処理場も視察しました。

(1) カンボジア王国工業科学技術革新省(国内の水道を所管) ※表敬・覚書



カンボジア王国工業科学技術革新大臣

国民へ安全な水を届けるため今後も頑張っていく。

近いうちに、ぜひ北九州市を訪れたい。

北九州市長

手を携えて共に未来をつくっていきましょう。

(2) カンボジア王国公共事業運輸省(国内の下水道を所管) ※表敬



カンボジア王国公共事業運輸省大臣

下水道に関する技術支援を引き続きお願いしたい。

北九州市長

カンボジアの下水処理場の発展の一翼を担えていることは大きな誇り。

両国技術者同士が切磋琢磨し、未来をつくっていく関係にしたい。

(3) プノンペン水道公社(首都プノンペン都の水道を所管) ※表敬



プノンペン水道公社総裁

北九州市の協力がサービス品質の改善に大きく貢献してきた。

北九州市長

今後さらに関係を強化し、水道分野の発展に引き続き協力していく。

(4) タクマウ浄水場・チェングエック下水処理場(北九州市が計画段階から関与) ※視察



タクマウ浄水場



チェングエック下水処理場
(長期派遣中の北九州市職員とともに)

(5) JICA カンボジア事務所(カンボジア王国への国際協力を所管) ※表敬



JICA カンボジア事務所長

北九州市には長きに渡り、カンボジアでの事業に協力いただき感謝申し上げる。

北九州市長

これまでの歴史を引き継いで、上下水道分野でまだまだチャレンジしていきたい。

(6) プノンペン水道公社表敬訪問がカンボジア国営放送で紹介されました！



他にも…

日本国内の各メディアでも掲載される予定です！

【問合せ先】

上下水道局 海外事業課

北九州市海外水ビジネス推進協議会 担当：竹田

担当：矢山、廣渡、松原 電話：093-582-3111

電話：093-581-2166